



NOTA DE PRENSA N° 380 – 2011-GRC/DC-RR.PP.

Escolares de Cajamarca celebran los 100 años de nacimiento de José María Arguedas

Colorido pasacalle se desarrolló en el centro histórico en el marco del proyecto “Revalorando lo Nuestro”.



Continuando con la celebración del centenario del nacimiento de José María Arguedas, el día 26 de octubre, delegaciones de centros educativos, instituciones y organizaciones, participaron de un vistoso pasacalle, por las principales arterias del Centro histórico, organizado por el Gobierno Regional de Cajamarca, en el marco de

su campaña: “Revalorando lo Nuestro”.

En el aniversario 100 del nacimiento del “máximo exponente de la literatura indigenista” el Gobierno Regional de Cajamarca, ha planificado una serie de actividades como: pasacalles, conciertos, ponencias sobre su vida y obra, etc. en las diferentes provincias de nuestra Región, con la finalidad de brindarle un justo homenaje y promover y reforzar las organizaciones y los espacios culturales.

Las delegaciones iniciaron el recorrido, desde “El Arco del Triunfo”, llegando a la plaza de armas por el Jr. El Comercio, para proseguir por el Jr. Dos de Mayo, Jr. Amazonas, Av. El Maestro, Jr. Amalia Puga, Rodeando nuevamente la Plaza de Armas para por el Jr. El Comercio, culminar en la Plazuela Belén, donde se los representantes de las diferentes delegaciones, compartieron su análisis de la obra de José María Arguedas;

El Sr. Tito Vera, representante de la Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas del Gobierno Regional de Cajamarca, hizo llegar a los participantes el saludo del Señor Presidente Gregorio Santos Guerrero y agradeció a las delegaciones por su participación, “en los estudiantes está la garantía de que se mantendrá el ejemplo de José María Arguedas, el valor que los peruanos demos a sus enseñanzas y la apuesta por continuar su labor de hacer más grande nuestra nación” indicó.

Participaron instituciones educativas como la I.E. N° 83004 “Juan Clemente Verjel” (ex 91), I.E.P. N° 82028 de Samana Cruz, el Colegio “Nuestra Señora de la Merced”, Colegio San Ramón (Recoleta), la I.E. 82008 “Santa Beatriz de Silva” 82594 Pachacutec” y Julio Ramón Ribeyro (La Paccha), organizaciones como la Academia del idioma Quechua e instituciones como la UGEL Cajamarca, la Dirección Regional de Educación y la delegación de la Sede Central del Gobierno regional.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS

"Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo"



Se agradece su difusión.

Cajamarca, 27 de octubre del 2011.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN